

Nachruf

Der TV 1862 Gerolzhofen trauert um sein Ehrenmitglied

Erich Stratmann

Sein großes Engagement und sein unermüdlicher Einsatz bleiben unvergessen.

Besonders sein jahrzehntelanges, erfolgreiches aktives Wirken als Abteilungsleiter und Trainer in der Korbballabteilung des Turnvereins sorgten dafür, dass viele Deutsche Meisterschaften nach Gerolzhofen geholt werden konnten.

Ebenso trauern die Sportvereine TC Rot-Weiß Gerolzhofen, FC Gerolzhofen und FC Wiebelsberg um ihr Gründungs- und Ehrenmitglied.

Wir sind ihm dankbar und werden ein ehrendes Andenken bewahren.

TV 1862 Gerolzhofen, 1. Vorstand Bernhard Krapf

FC 1917 Gerolzhofen, 1. Vorstand Ansgar Willacker

FC 1965 Wiebelsberg, 1. Vorstand Alfons Hespelein

TC Rot-Weiß Gerolzhofen, Vorstand Georg Lührlein